

Les *Chervaliers de Colomb* ont promis de donner \$ 2 500. Un comité présidé par M. Kennedy, président de la Saint-Vincent de Paul, a déjà recueilli une jolie somme. Mgr l'Archevêque a parlé de cette œuvre si excellente et si nécessaire à l'Académie Sainte-Marie le 21 mars au soir et il a remercié les Catholiques de langue anglaise de Winnipeg de leur zèle et de leur générosité en cette circonstance. Honneur et remerciements à qui de droit. L'œuvre trouve de la sympathie même parmi ceux qui n'appartiennent pas à l'Eglise, mais qui apprécient une action bienfaisante.

VISITE DE MGR L'ARCHEVEQUE

▲ L'ECOLE NORMALE BILINGUE DE SAINT-BONIFACE.

Le 20 mars, Mgr l'Archevêque est allé donner des conseils et des encouragements aux élèves de l'Ecole Normale qui suivent les cours donnés chaque année, durant trois mois, par MM. Goulet et Potvin, inspecteurs. Sa Grandeur a parlé de l'importance d'ineulquer aux enfants l'idée religieuse et l'idée patriotique tout en suivant consciencieusement les programmes du Gouvernement. "Les circonstances où nous nous trouvons sont fort anormales," a dit Monseigneur, alors que la loi consacre le principe de l'école neutre et ne permet pas à nos coreligionnaires des centres mixtes, comme Winnipeg et Brandon, d'être favorisés comme les centres où les Catholiques sont groupés ensemble à la campagne; mais il faut user de prudence et conserver nos positions afin d'assurer l'avenir."

Ces paroles d'espérance ont fait vibrer les âmes des auditeurs et il serait à désirer que les parents et les commissaires eussent entendu ce que notre vaillant Archevêque a dit de la mission de l'instituteur appelé à être, comme ceux d'Allemagne, par exemple, un des plus puissants facteurs du peuple canadien.

M. Goulet a salué Monseigneur en des accents émus et profondément chrétiens au début de la conférence et chacun s'est incliné, à la fin, sous la bénédiction du Premier Pasteur.

Il appartient aux membres du clergé, aux pères de familles et à nos députés catholiques de protéger et de faire valoir dans l'occasion l'œuvre si féconde de nos inspecteurs et de nos instituteurs et institutrices bilingues et de tenir compte des difficultés exceptionnelles au milieu desquelles ils doivent accomplir leur noble tâche. Si nous n'appréciions pas la position qui nous est faite et si nous ne la fortifions pas, nos amis n'y tiendront pas davantage et nos adversaires chercheront à nous l'enlever. A bon entendeur, salut !

— La fête de M. l'abbé G. Cloutier, curé de St-Norbert, aura lieu le 18 avril. Les membres du clergé sont cordialement invités.